

DENTRO

Création 2015 / Cannes Festival de danse



CHOREGRAPHIE CATHERINE DIVERRES
/ CREATION POUR 2 DANCEURS



© Nadja La Ganza

Catherine Diverrès danse en résidence

Dans le cadre de son accueil studio au Centre chorégraphique national de Nantes, Catherine Diverrès, qui a marqué de ses œuvres le paysage de la danse au cours de ces vingt-cinq dernières années, présentera sa dernière création, le duo *Dentro*.

Il y a trente ans, la chorégraphe et Bernardo Montet créaient *Instance*. Depuis, elle n'a plus écrit de duo. Et n'a jamais tenté la version au masculin. *Dentro* constitue donc une expérience inédite, d'où surgira en filigrane le parcours de vie de deux danseurs, enfants de la Méditerranée : le Grec Harris Gkekas et l'Espagnol Emilio Urbina.

Tous deux sont de la même génération et ont choisi la France comme terre d'asile et de formation à la danse. L'un a opté pour le ballet néoclassique, l'autre pour la danse contemporaine. Deux corps, deux gestuelles, deux personnalités, deux artistes mobiles au cœur de l'Europe... Et Catherine Diverrès, ni arbitre ni guide, humble passeuse, qui déroule l'écheveau de ces histoires croisées à partir de leur assurance en la danse et le sentiment « **intranquille** » et positif du devenir...



Rafael Parcellio

Duo « *Dentro* » au Centre chorégraphique national de Nantes avec Catherine Diverrès

Judi 2 juillet, à 19 h, répétition publique au Centre chorégraphique de National, studio Jacques-Garnier, 23, rue Noire, à Nantes. Entrée libre. Inscription obligatoire au 02 40 93 30 97.